



Inauguration du Pumptrack



Le 1 juin 2022
De 18h00 à 19h30

La ville de Beaufort-en-Anjou inaugure le pumptrack, grand projet lauréat du premier budget participatif citoyen lancé en 2021. Rendez-vous mercredi 1er juin à 18h avenue l'Anjou.

Au programme :

Découverte des nouveaux modules de jeux, du nouvel enrobé, des nouvelles clôtures...

-Animation surprise proposée par Playgone, aménageur urbain.

-Présentation des 6 projets en lice de l'édition du budget participatif n°2 2022 (ouverture des votes du 1er au 30 juin).

En savoir plus : [cliquez ici](#).